

Reconoce CEDH labor de la UNICEF en México



0



A- A A+

20 de Mayo del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza destacó la labor en pro de los derechos de las niñas y los niños de México, que ha realizado

UNICEF en las últimas seis décadas.

Al celebrarse el 60 Aniversario de que el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia tiene representación, la Ombudsman de Nuevo León reconoció que su trabajo ha sido de gran utilidad para analizar y visibilizar la desigualdad y marginación que enfrentan miles de niños y niñas en el país.

Detalló que UNICEF ha realizado importantes esfuerzos para incidir en la formulación de políticas públicas que tengan por objeto salvaguardar los derechos de la niñez en observancia del principio de su interés superior.

Asimismo, la Ombudsman realizó un llamado a seguir trabajando en pro de los derechos de la infancia y a tomar en cuenta las observaciones y recomendaciones que desde la Organización de las Naciones Unidas y la sociedad civil organizada se han generado para respetar, promover, proteger y garantizar los derechos de las niñas y los niños.